

LANDKREIS EICHSFELD

Pressemitteilung

Nr. 2021/007

Heilbad Heiligenstadt, den 12.01.2021

Aktueller Stand der COVID-19-Lage im Landkreis Eichsfeld

Fallzahlen

In der heutigen Telefonkonferenz des Krisenstabes wurde über die aktuelle COVID-19-Lage im Landkreis Eichsfeld berichtet. Mit 419,0 bleibt die 7-Tages-Inzidenz im Landkreis weiterhin auf einem sehr hohen Niveau. Auch die relativ geringe Zahl von 3 Neuinfektionen und 62 Genesenen geben derzeit keinen Grund zur Entwarnung. Erfreulicherweise teilte der Vertreter der Kassenärztlichen Vereinigung mit, dass das Impfzentrum in Leinefelde, nach entsprechender Ausstattung, ab Anfang Februar mit dem Impfen beginnen wird. Am kommenden Wochenende wird zudem ein mobiles Impfteam die Bewohner und Mitarbeiter der Seniorenresidenz Pro Seniore in Leinefelde impfen.

Der Ärztliche Direktor des Eichsfeldklinikums, Dr. Uwe Schotte, wies in der Telefonkonferenz darauf hin, dass COVID-19-Schnelltestungen, als private Leistung, ab dem kommenden Wochenende im Klinikum eingestellt werden sollen.

Leider ist ein weiterer Todesfall zu betrauern. Eine 97-jährige Frau verstarb im Zusammenhang mit einer COVID-19-Infektion.

Nachfolgend erhalten Sie die aktuellen Fallzahlen:

Stand 12.01.2021, 08:00 Uhr

Neuinfektionen letzte 24 h: 3 Gesamtzahl der Infizierten: 2.769

Patienten stationär: 36

davon stationär/schwere Verläufe: 10

Verstorbene: 87

Genesene in den letzten 24 h: 62 Gesamtzahl der Genesenen: 1.906

7-Tages-Inzidenz: 419,0 (Stand: 12.01.2021, 08:00 Uhr)

Gesamtzahl der aktuell noch Infizierten: 776

Die tagaktuelle Zuordnung der Neuinfektionen auf Orte ist derzeit nicht möglich, weshalb bis auf weiteres von dieser Darstellung abgesehen wird.

Hinweis:

Aufgrund der weiterhin ansteigenden Fallzahlen der Neuinfektionen kann es aktuell bis zu drei Tage dauern, bis das Gesundheitsamt Kontaktpersonen positiv getesteter Personen telefonisch kontaktiert. Deshalb werden alle Bürgerinnen und Bürger dringend aufgefordert, sich in Quarantäne zu begeben, wenn sie Kontakt (mindestens 15 Minuten, weniger als 1,5 m Abstand ohne Mund-Nasen-Bedeckung) zu einer positiv getesteten Person hatten. Gleiches gilt, wenn Ihre Corona-Warn-App Ihnen ein hohes Risiko durch Kontakt zu einer positiven Person anzeigt. Sollten Sie selbst ein positives Testergebnis erhalten haben, informieren Sie schnellstmöglich Ihre Kontaktpersonen.

Informieren Sie sich über die aktuellen Entwicklungen auf den Websites des Freistaates Thüringen oder des Landkreises Eichsfeld.

https://thueringen.de/ https://www.kreis-eic.de/informationen-zum-coronavirus.html
Die Hotline des Gesundheitsamtes 03606 650-5555 ist von Montag bis Freitag von 9:00 Uhr bis 16:00 Uhr erreichbar.